

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grenoble, le 16 janvier 2023

Vigilance orange neige-verglas pour le département de l'Isère dans la nuit du 16 au 17 janvier 2023

Météo France a placé le département de l'Isère en vigilance orange pour le risque neige en raison d'un risque neige-verglas à très basse altitude, à compter de ce lundi 16 janvier 2023 minuit.

L'arrivée de la neige est attendue par l'Ouest, elle gagnera rapidement le Nord-Isère. Des giboulées de neige sont également attendus dans la soirée, ils toucheront davantage les massifs montagneux et les terres Froides.

Par ailleurs, le préfet appelle à la plus grande vigilance au regard de ces conditions météorologiques et de ces chutes de neige.

Chacun est invité à consulter régulièrement les sites suivants pour se tenir informés de l'évolution de la situation :

- www.itinisere.fr
- www.bison-fute.gouv.fr
- www.meteofrance.com